

REDICTION : ROUBAIX, rue Richard-Lenoir, 13, près de la Gare de Fontenoy. (Téléphone 051)

Bureau administratif : Rue de Béthune, 27, à Lille

PRIX DES ABONNEMENTS : Roubaix-Tourcoing : Trois mois : 4 fr. 50 - Un an : 12 fr. Nord et Départements limitrophes : Trois mois : 5 francs - Un an : 15 francs

LA VOIX DE ROUBAIX-TOURCOING Journal Républicain Quotidien

Prix des annonces : ANNONCES : O fr. 25 la ligne... LOCALS : O fr. 15 -

LA CRISE MINISTÉRIELLE La Constitution du Ministère Monis

L'Élection Sénatoriale du Nord : le Congrès républicain. --- Un Drame conjugal à Lille

A LIRE EN 2^e PAGE LE COMBAT DE LA CHAOUIA. - LA MORT DU LIEUTENANT MARCHAND : LES FUNÉRAILLES AU QUESNOY.

EN 3^e PAGE UN DRAME A LILLE : UN INDUSTRIEL TUE SA FEMME ET SE SUICIDE ENSUITE. DISCIPLINE

Discipline ! C'est lui, y a cinq ans, le titre de l'article que nous écrivions à cette place, au lendemain du Congrès sénatorial qui avait adopté les candidatures de MM. Alfred Girard, Maxime Lecomte, Auguste Potté, Tristram, Paul Hayer, Paul Bersez, Evrard Eliez, Charles Debierre.

Malgré cette décision du Congrès, les radicaux du Nord vont cependant se trouver en face de deux candidats. En présentant la candidature de M. Debierre, M. Defontaine a fait connaître, dès avant le scrutin, que quel que fût le résultat de celui-ci, la Fédération radicale et radicale-socialiste du Nord maintiendrait sur les rangs son président.

Il n'est pas besoin de dire aux républicains du Nord qui est Lepez. Tous les amis, tous ceux qui ont pris part à nos luttes démocratiques l'ont connu sur la brèche, et aux heures les plus difficiles et les plus critiques, alors qu'il y avait le courage et le danger à se jeter dans le mêlée.

Puisqu'aussi bien deux candidats radicaux se trouveront en concurrence, qu'il nous soit permis d'explorer que la lutte restera entre eux courtoise si même cordiale.

PETITS PAPIERS Browning pour tous Les ministres s'en vont, un gouverneur général démissionnaire, la vie parlementaire du pays est un temps suspendue, mais le browning continue son petit bonhomme de chemin dans nos mémoires.

ECHOS Cantine d'entre-Rhin. En Allemagne, on fabrique, parait-il, une délicieuse confiture : c'est la confiture de chignons. Comment ? De la façon originale que voici : Une labrique produit, par jour vingt cent kilos grammes de chignons de vieille toile de coton.

La Crise Ministérielle M. Monis a constitué son ministère et la liste qu'on en publie ne pourrait plus être l'objet que de quelques modifications secondaires.

On sait que hier, à la fin de la journée, M. Monis, sénateur de la Gironde, amené par des soins du cabinet Waldeck-Rousseau, avait reçu du président de la République le mission de former le nouveau cabinet.



M. BERTHEAUX Ministre de la Guerre

Le ministre du Pas-de-Calais, tout en remerciant M. Monis et en assurant de sa sympathie, s'est refusé pour des raisons de convenance personnelle.

M. Monis s'est rendu à une heure chez M. Bertheaux, où il avait donné rendez-vous à divers membres du Parlement auxquels il a proposé de demander leur concours. De ce nombre, sont MM. Steeg, député de Valenciennes, et M. Lohr, député de Valenciennes.

M. Monis est allé cet après-midi rendre à nouveau visite à M. Poincaré et lui a renouvelé l'offre du portefeuille des affaires étrangères.



M. DELCASSE Ministre des Affaires Étrangères

M. Poincaré a déclaré à M. Monis qu'il avait le regret de ne pouvoir accepter l'offre d'entrer dans son ministère.

On dit dans les couloirs de la Chambre que le principal différend rencontré jusqu'à présent par M. Monis, dans la constitution de son cabinet, consiste dans l'attribution du portefeuille des Affaires étrangères.

Le nouveau cabinet est virtuellement constitué à l'issue de la conférence que M. Monis a eue à la fin de l'après-midi avec ses collaborateurs.

Le Congrès des députés sénatoriaux du département du Nord s'est réuni hier, mercredi, à Lille, salle de la Société Industrielle.

Le Congrès des députés sénatoriaux du département du Nord s'est réuni hier, mercredi, à Lille, salle de la Société Industrielle.

Un incident surgit au début M. Vancauwenberghé explique que pour convoquer le présent Congrès, il a suivi la méthode de ses prédécesseurs.

Un incident surgit au début M. Vancauwenberghé explique que pour convoquer le présent Congrès, il a suivi la méthode de ses prédécesseurs.

Le Congrès des députés sénatoriaux du département du Nord s'est réuni hier, mercredi, à Lille, salle de la Société Industrielle.

Le Congrès des députés sénatoriaux du département du Nord s'est réuni hier, mercredi, à Lille, salle de la Société Industrielle.

Le Congrès des députés sénatoriaux du département du Nord s'est réuni hier, mercredi, à Lille, salle de la Société Industrielle.

Le Congrès des députés sénatoriaux du département du Nord s'est réuni hier, mercredi, à Lille, salle de la Société Industrielle.

Le Congrès des députés sénatoriaux du département du Nord s'est réuni hier, mercredi, à Lille, salle de la Société Industrielle.